



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Entreprises : Pas-de-Calais

Question écrite n° 3320

Texte de la question

M Dominique Dupilet attire l'attention de M le ministre de l'industrie et de l'aménagement du territoire sur l'annonce récemment faite de création par le groupe Pechiney, en association avec l'EDF, d'une unité de production d'aluminium d'une capacité de 200 000 tonnes par an. Cette unité serait implantée à proximité d'un grand port français, probablement Dunkerque, où l'électricité est facilement accessible du fait de la présence de la centrale nucléaire de Gravelines et elle aurait une traduction importante en terme d'emplois. Il lui demande des précisions sur le sujet précité et souhaiterait notamment savoir si son ministère, en tant que ministère de tutelle du groupe Pechiney, a été saisi de ce dossier.

Texte de la réponse

Reponse. - Le groupe Pechiney a engagé l'étude de l'implantation en France d'une unité de production d'aluminium. Plusieurs points déterminants ne sont pas encore réglés, notamment les conditions d'approvisionnement en énergie électrique de cette usine et les modalités du financement de l'investissement. En ce qui concerne l'implantation, les choix du groupe s'orienteraient vers un site en bord de mer proche d'un centre de production d'électricité. Cette opération étant actuellement en phase d'études préliminaires, le ministère de l'industrie et de l'aménagement du territoire n'en a pas été saisi par le groupe Pechiney.

Données clés

Auteur : [M. Dupilet Dominique](#)

Circonscription : - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 3320

Rubrique : Minerais et métaux

Ministère interrogé : industrie et aménagement du territoire

Ministère attributaire : industrie et aménagement du territoire

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 octobre 1988, page 2721